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Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Konzeptionierung von Gemeinwesenarbeit 
 
Wie weit sind die Pläne bezüglich der Konzeptionierung und  
Implementierung von Gemeinwesenarbeit in Graz gediehen? 
 

 
StRin. Mag.a Eva-Maria 
Fluch 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Ina Bergmann 

 
Kunst- und Kulturzentrum Margarethenbad 
 
Wie weit sind bereits verbindliche Gespräche mit der Graz AG 
zur Verwirklichung dieses Projektes eines Kulturzentrums mit 
Ateliers und Ausstellungsflächen im Margaretenbad geführt 
worden? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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BZÖ 

 
GR. Gerald Grosz 

 
„Verhandlungsergebnis“ des Bürgermeisters zur
Schließung von Post-Standorten in Graz 

 Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
Welche konkreten Postämter werden nicht zuletzt auch 
aufgrund Ihres Verhandlungsergebnisses mit den Vertretern der 
Post (Gespräch vom 30.10.2008) im Grazer Stadtgebiet nun 
konkret geschlossen? 
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ÖVP 

 
GR. Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Dr. 
Bernhard Hofmann-Wellenhof 

 
Fehlende Bezirksentrümpelung im Bezirk Mariatrost 
 
Warum haben Sie im heurigen Jahr im Bezirk Mariatrost keine 
Bezirksentrümpelung veranlasst, obwohl diese vom Bezirksrat 
einstimmig gefordert wurde? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

F R A G E S T U N D E 
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SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Autobahnauffahrt Verteilerkreis Webling/“Schleichweg“ 
vom Grillweg über EKZ „Euroshopping“ und Erna-Diez-
Straße 
 
Was kann die Stadt Graz bzw. was können und wollen Sie als 
zuständige Stadtsenatsreferentin unternehmen, um den 
Schleichweg vom Grillweg über den Parkplatz des EKZ 
„Euroshopping“ auf den Autobahnstumpf Webling zu 
unterbinden und somit den ursprünglich vereinbarten Zustand 
wieder herzustellen? 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Nichtbeantwortung von Anfragen von Gemeinderäten 
 
Wann sind Sie endlich bereit der Geschäftsordnung der Stadt 
Graz Rechnung zu tragen und die Anfrage der Gemeinderäte 
Georg Schröck und Gerald Grosz betreffend der Aufwendungen 
für die Büros des Bürgermeisters, der 
Bürgermeisterstellvertreterin, der Stadträte und Stadträtinnen 
einer Beantwortung zuzuführen? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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